

Vereins-Präsentationen

Am Neuzuzüger-Anlass der Gemeinde Pfeffingen vom 31. Oktober erhielten Vereine die Gelegenheit, sich zu präsentieren. Im Namen des Vorstandes bedanke ich mich beim Gemeinderat und der Verwaltung für die Einladung und die gute Organisation. Ca. 10 Vereine nahmen daran teil und präsentierten sich mit originellen Ideen und schön dekorierten Tischen, darunter auch die Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen. Wir unterstützen generationen-

übergreifend Einwohnende für allerlei Arbeiten und Hilfestellungen im Alltag und mit Fahrdiensten. Unser Angebot und weitere Informationen sind auf unserer Homepage www.drehscheibe-ap.ch ersichtlich. Der Vorstand möchte sich gerne um ein bis zwei Mitglieder vergrössern: Haben Sie Interesse und Lust, unsere sehr sinnvolle Institution zu unterstützen? Als Vereinsmitglied oder eben im Vorstand (Schnuppern erlaubt)?

Der Vorstand